

Perforadora colombiana ve planes antipetroleros de Petro terminar en los tribunales

11 DE FEBRERO DE 2022

POR: BLOOMBERG

[GUARDAR ESTE ARTÍCULO](#) [ENVIAR ESTE ARTÍCULO POR CORREO ELECTRÓNICO](#)TAMAÑO DE FUENTE: 

Suscribir

[Lee ahora](#)[Anúnciate ahora](#)

Una propuesta para poner fin abruptamente a la exploración de petróleo y gas en Colombia generaría precios más altos para los consumidores locales y sería impugnada en los tribunales, según la perforadora estatal del país.

Gustavo Petro, el principal candidato de cara a las elecciones presidenciales de mayo, busca acelerar la transición de Colombia a la energía limpia cesando la exploración el primer día de su gobierno. Si bien la industria debe prepararse para un futuro con menor demanda de combustibles fósiles, la transición debe ser “ordenada”, dijo el director general de **Ecopetrol SA**, **Felipe Bayón**.

“Nuestros contratos nos permiten hacer exploración durante los próximos 20 años si queremos”, dijo Bayón en una entrevista. “Entonces, incluso si supuestamente puede entrar y cambiar todo, habrá desafíos en el sistema legal no solo de nosotros sino de muchas personas”.

El enfrentamiento que se avecina entre Petro y las industrias de hidrocarburos es la última tensión en los esfuerzos para combatir el cambio climático al alejar al mundo de los combustibles fósiles. El exalcalde de Bogotá dice que seguir dependiendo de esas industrias es la “política de la muerte”. Pero el petróleo y el carbón representan casi la mitad de las exportaciones colombianas y todavía se usan ampliamente, incluso para cocinar. El crudo ha vuelto a subir por encima de los 90 dólares el barril a medida que la creciente demanda reduce la oferta.

Las empresas de todo el mundo están reaccionando a los cambios en el sentimiento ambiental, social y de gobierno al intentar limpiar sus operaciones y orientarse hacia nuevas oportunidades. **Ecopetrol**, por ejemplo, se ha comprometido a cero emisiones netas de carbono para 2050 y el año pasado compró la participación del gobierno en una empresa de transmisión de energía.



Investors have been taking Petro's words seriously. Since August when he first mentioned he would end oil exploration, **Ecopetrol** Los bonos de han registrado algunas de las mayores pérdidas entre las compañías petroleras de mercados emergentes. Y los rendimientos de los bonos del gobierno han subido a sus niveles más altos desde que la pandemia de Covid-19 provocó una caída en los mercados crediticios hace dos años.

While Petro hasn't given much detail on his plans for the industry, he may simply opt to halt new bidding rounds, BTG Pactual analysts **Daniel Guardiola** and **Alonso** pandemia de Covid-19 provocó una caída en los mercados crediticios hace dos años.

Si bien Petro no ha dado muchos detalles sobre sus planes para la industria, es posible que simplemente opte por detener nuevas rondas de licitación, escribieron en un informe los analistas de BTG Pactual, **Daniel Guardiola** y **Alonso Aramburu**, esta semana. También podría imponer reglas de permisos más onerosas o no cumplir con los contratos existentes, escribieron.

“La primera vuelta de las elecciones presidenciales está a solo cuatro meses y esperamos que la transición energética sea un tema clave durante la campaña”, escribieron Guardiola y Aramburu.

Bayón también señala el impacto en los precios al consumidor si la nación andina se ve obligada a importar gasolina y gas natural, con alrededor del 80% de los colombianos usando gas para cocinar a diario. Los precios subirían dos o tres veces, dijo.

“No importan los 250 billones de pesos que le hemos dado al gobierno en la última década”, dijo Bayón. “Mira a las personas y cómo se verán afectadas en su vida diaria. Eso es lo que la gente necesita reconocer”.

Mientras tanto, **Ecopetrol** todavía está luchando con los efectos de Covid-19, con una producción tanto en 2021 como en 2022 aún por debajo de los niveles previos a la pandemia. **Ecopetrol** todavía está luchando con los efectos de Covid-19, con una producción en 2021 y 2022 aún por debajo de los niveles previos a la pandemia.

Last year, output was “south of 700 000” barrels of oil equivalent per day and this year will see a modest increase to a range between 700,000 to 705,000 barrels, Bayon said.

Through 2024, **Ecopetrol** planea invertir al menos \$ 17 mil millones, principalmente en exploración, lo que permitirá a la empresa volver a los niveles de producción previos a la

a la empresa volver a los niveles de producción previos a la pandemia. **Ecopetrol** planea invertir al menos \$ 17 mil millones, principalmente en exploración, lo que permitirá a la compañía volver a los niveles de producción previos a la pandemia.

El panorama parece más prometedor para su proyecto en EE. UU. Una empresa con Occidental Petroleum Corp. en la Cuenca Pérmica está produciendo más de 50.000 barriles por día y debería ver un crecimiento este año y el próximo, dijo, y agregó que **Ecopetrol** seguirá invirtiendo allí. **Ecopetrol** seguirá invirtiendo allí.

“Resultó ser una muy buena inversión”, dijo Bayon. 🇺🇸

EDITADO POR: BLOOMBERG

[ENVIAR ESTE ARTÍCULO POR CORREO ELECTRÓNICO](#) [GUARDAR ESTE ARTÍCULO](#)

Para suscribirse, envíe un correo electrónico a subscribes@creamermidia.co.za o haga clic [aquí](#).
Para anunciar, envíe un correo electrónico a advertising@creamermidia.co.za o haga clic [aquí](#).

[Directrices de comentarios](#)

0 Comments [Creamer Media](#) [Disqus' Privacy Policy](#) [Login](#)

[Favorite](#) [Tweet](#) [Share](#) [Sort by Best](#)



LOG IN WITH

OR SIGN UP WITH DISQUS [?](#)



Be the first to comment.

[Subscribe](#) [Add Disqus to your site](#) [Do Not Sell My Data](#) **DISQUS**

SERVICIOS

Consultoría Ingenieros	Minería por contrato	Trituración y Cribado	Perforación y Tunelización
movimiento de tierras	Servicios Energéticos	explosivos	Hornos y Hornos
Manejo de materiales	Cielo Abierto/Canteras	Zapatillas	Válvulas

--	--	--	--